

そのうち農地2カ所、ため池1カ所、水路5カ所及び路肩が大きく崩落する被害を受けた林道ネタバ線について、国庫補助災害申請の予定です。

なお、9月5日から7日にかけての異常降雨及び台風9号により、道路をはじめ農地等に被害が発生しています。

合宿通学

今年で6年目を迎えた「親のありがたみがわかる合宿通学」が、6月9日から3回に分けて実施されました。3つの小学校の4年生から6年生39人が参加し、老人いこいの家「やらぎ」で8泊9日の合宿体験を行いました。

昨年まで小学校ごとに3回に分けて実施していましたが、今年から3つの小学校の児童が一緒に合宿する体制に改めました。また、運営も村内のNPO法人に委託して実施しました。NPO法人の皆さん

には、事業の趣旨を十分に踏まえつつ、公共交通機関への乗車体験など新しい取り組みも積極的に取り入れていただき、従来の事業から、さらに有意義な取り組みになつたと考えています。

朝ごはん運動

6月29日に1回目の「自分で作る弁当の日」を実施しました。当日は中学校が試験中のため、小学校3校での取り組みとしました。

当初、小学5・6年生に参加していただきましたが、学校と各家庭のご協力により、小学1年生から6年生まで全学年での取り組みが実現しました。

飯桶小プール修繕工事

8月27日に竣工し、9月4日より利用を再開しています。

海洋アドベンチャー

福島県スポーツ少年団本部より指定を受け、日独スポーツ少年団交流として7月25日から30日までの6時間、ドイツスポーツ少年団員9人の受入事業を行いました。

第一弾として、8月12日にスポーツ公園陸上競技場で、「みんなでラジオ体操」を80人の参加を得て実施しました。

今後は、身体チェックや元気アップ講習会、ウォーキング大会、登山などを実施しながら、年間を通して健康づくりが図られるようになります。

また、家庭においても「弁当の日」の趣旨を前向きに受け止めていただき、子どもと一緒に弁当を作ることを楽しんだり、子どもの成長を改めて感じたりしている様子が伺え、村として期待以上の成果があつたものと考えているところです。

今後も各学期に1回程度実施していく計画です。弁当の日が親子の新たなコミュニケーションの場になり、児童生徒の健全育成につながることを期待しています。

子どもたちには、今年も「頑張る力」「人を思いやる感謝する心」を持って参加していただきましたが、今年は新たに「私のチャレンジ」として、子どもたち自らがチャレンジ目標を設けて、参加期間中それらの目標を成し遂げるよう挑戦していただきました。

日独スポーツ少年団同時交流

「まめでたっしやに」

子どもたちには、今年も「頑張る力」「人を思いやる感謝する心」を持って参加していただきましたが、今年は新たに「私のチャレンジ」として、子どもたち自らがチャレンジ目標を設けて、参加期間中それらの目標を成し遂げるよう挑戦していただきました。

また、ホームステイ先の5家族の方々とも交流が図られ、村を離れる時には涙する団員や家族の姿が見られました。

受入中にご協力をいたしましたホームステイ先の家族の皆さんやスポーツ少年団指導者、保護者の皆さんに感謝を申し上げます。